

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Hibau Warga Mekarjaya untuk Selalu Aktif Ronda Malam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 18, 2023 - 09:26



Bhabinkamtibmas dan Babinsa Hibau Warga Mekarjaya untuk Selalu Aktif Ronda Malam

Sukabumi - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya yang bertugas di

Polsek Caringin Polres Sukabumi, bersama dengan Serda M. Lea, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Cibabada, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungan mereka, Aipda Udin dan Babinsa memberikan himbauan kepada warga agar selalu aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Selasa (18/07/2023).

Salah satu himbauan penting yang disampaikan adalah pentingnya kegiatan ronda malam yang aktif. Aipda Udin dan Babinsa mendorong warga untuk membentuk kelompok ronda yang terorganisir dan melakukan patroli rutin pada malam hari. Dengan kegiatan ronda malam yang aktif, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindakan kriminal dan menjaga keamanan lingkungan Desa Mekarjaya.

Selain itu, Aipda Udin dan Babinsa juga mewajibkan warga untuk melaksanakan kebijakan lapor tamu 1x24 jam. Setiap tamu yang datang ke lingkungan Desa Mekarjaya diharapkan untuk melaporkan diri kepada warga setempat dan melakukan pendaftaran tamu secara resmi. Hal ini bertujuan untuk mengontrol dan memantau kehadiran tamu agar dapat menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan.

"Aktif dalam kegiatan ronda malam dan menerapkan kebijakan lapor tamu 1x24 jam merupakan langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarjaya. Kita perlu saling bekerja sama dan berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ujar Aipda Udin.

Himbau yang disampaikan oleh Aipda Udin dan Babinsa mendapat respons positif dari warga Desa Mekarjaya. Mereka berkomitmen untuk aktif dalam kegiatan ronda malam serta melaksanakan kebijakan lapor tamu 1x24 jam sebagai upaya menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan warga, diharapkan Desa Mekarjaya semakin aman dan tertib.

Aipda Udin dan Babinsa juga mengingatkan warga untuk selalu berkomunikasi dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Dengan kebersamaan dan kewaspadaan, kita dapat menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Mekarjaya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.